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議　員　近年大きな盛り上がりを見せる
eスポーツや新たに注目されるスケート
ボードについて所見を伺います。
文化スポーツ部長　スケートボードはオ
リンピックで正式種目となり、若者からの
人気の高さを認識しています。eスポーツ
については県が令和2年4月にeスポー
ツ・新コンテンツ創出課を創設しましたの
で、今後、県や先進地の動向を注視して
いきたいと考えます。
議　員　オリンピック終了後、スケートボ
ードはさらに人気が上がると思います。延
期しているスケートパークの建設に今か
ら着手すれば、絶好のタイミングで完成
すると考えますが、所見を伺います。
都市政策部長　財政基盤が安定するま
では延期せざるを得ないと考えます。
議　員　勉強やスポーツが苦手な子ど
もも活躍できるものとしてeスポーツとい
う選択肢があってほしいと思います。eス
ポーツについて市長の所見を伺います。
市　長　非常に興味のあるテーマです。

議　員　藪塚本町中央運動公園の悪臭
苦情の把握状況について伺います。
文化スポーツ部長　公園東側の多目的
広場に隣接する排水路からの臭気につい
ての苦情を把握しています。
議　員　臭気の抑制と安全の確保のた
め、具体的な対策を行うべきと考えますが、
所見を伺います。
農政部長　点検や作業に支障を来すた
め、排水路にふたを掛けられないことから、
多面的機能支払交付金事業で定期的に
しゅんせつを行っています。農村整備課で
も堆積物やごみの状況を定期的に確認し
たいと思います。
議　員　悪臭への対応経過を伺います。
産業環境部長　平成28年6月に最初
の苦情があり、当時は排水路の汚泥が原
因と思われていたため、農村整備課が清
掃を行いました。続いて平成29年3月に
再度苦情があり調査したところ、原因と思
われる2事業所が特定できました。立ち入
り調査の結果、水質汚濁防止法の排水

議　員　令和元年度に設けた、陳情の新
採択基準の目的と内容を伺います。
都市政策部長　本市の道路行政を取り
巻く環境は、農地の宅地化や気候変動
に伴う道路冠水等により変化しています。
市民ニーズに即した評価項目や採択基
準を新たに設け、それを数値化することに
より効率的で効果的な整備推進を図るこ
とが目的です。具体的には学童の通学路
を中心に、緊急性や安全性等さまざまな
視点で評価しています。
議　員　道路整備課で受理した陳情の
うち、未着手の175件全てを新基準により
評価し、得点と優先順位を可視化すべき
と考えますが、所見を伺います。

議　員　おおた鶴生田町太陽光発電所
では強雨時に周辺への越水被害が発生
していますが、その経過と対策について伺
います。

産業環境部長　平成26年9月に周辺住
民から最初の相談を受けて、28年度から
30年度にかけて場内の調整池や排水路、
周辺道路の側溝等を整備し、令和元年度
から本年度にかけて排水路等を追加整
備しました。今後は雨水滞留の解消のた
め、貯

た
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の設置と側溝へつなぐ暗
あんきょ

渠工
事を行いたいと考えます。
議　員　発電所内への鉄鋼スラグの敷
設の経緯と現状を伺います。
産業環境部長　ぬかるみや雑草対策と

一般的なスポーツと比べても国内の競技
人口が多く、国体でも取り上げられる等、
大きな可能性を感じます。建設中の新市
民体育館にeスポーツを呼び込み、プログ
ラムを運営できるような環境をつくれるの
ではないかと考えます。
議　員　スケートパークの早期実現につ
いて所見を伺います。
市　長　北関東自動車道を通じて近隣
県から人を集め、本市の認知度アップ、交
流人口の増加につなげたいと思います。コー
トだけでなくトイレや来場者が交流でき
る施設等も必要で、かなりの予算がかかり
ますので、補助金の活用も考えながら着手
に向けて動きたいと考えます。

基準超過を確認したため改善指導を行
い、一方は施設の整備を完了しました。もう
一方は公共下水道に接続するため協議中
で、水質検査の結果を確認後、接続工事
を行う予定です。

議　員　本事例は行政として組織の枠
を超えた横断的な対応が求められるもの
で、その実現が早期解決につながると考
えますが、市長の所見を伺います。
市　長　各部署がたらい回しにすること
のないよう、原因の把握と問題解決に積
極的に取り組みたいと思います。
■その他の質問
・道路の保全及び整備への対応につ
いて

都市政策部長　古い陳情には緊急性
や必要性の低い案件が残っている状況で
す。新基準策定前の案件と策定後の案件
は、バランスをとりつつ進めるべきと考えま
す。なお、新基準による各案件の得点は、
行政センター所長を通じて地域に報告し
ています。全体の順位の公表は考えていま
せんが、透明性の確保について今後研究
したいと思います。
議　員　未着手案件のうち新基準により
評価したのは22件とのことです。残りの約
150件も評価して事業化すべきと考えます
が、市長の所見を伺います。
市　長　地域の実情を見て、緊急性の
有無は必ず判断していると考えます。未着
手の案件は地域と一緒に判断して残して
いる状況と思います。緊急性の高いものは
できるだけ早く手掛けるようにして、市民の
利便性も安全性も守っていきたいと思って
います。
■その他の質問
・農政部が取扱う陳情案件について

して敷設したようですが、水を含んで固ま
り、施設の排水機能が低下しています。
使用した製品はJIS規格に適合しており、
有害性はないと考えます。
議　員　越水被害対策の長期化等の問
題を踏まえ、周辺住民が不安から解放さ
れるよう解決を図るべきと考えますが、市
長の所見を伺います。
市　長　越水被害への対応が遅れたこ
とは反省しています。その後最善を尽くして
いますので、普段の降雨時には十分対応
できる環境になると思います。
議　員　鉄鋼スラグに関して周辺住民
の健康への影響も心配されます。環境調
査を実施することで安心につながると考
えますが、所見を伺います。
市　長　万全を期した製品です。担当課
が把握している試験報告書を周辺住民に
確認してもらえればと思います。
■その他の質問
・外国人労働者特区申請の検証につ
いて

スポーツ等による交流人口の
拡大施策について

創政クラブ　矢部　伸幸

太田市藪塚本町中央運動公園に
隣接した排水施設の管理について

　創政クラブ　髙藤　幸偉

陳情の課題について
―都市政策部が取扱う陳情案件に
ついて―

太田クラブ　大川　敬道

おおた鶴生田町太陽光発電所の
諸課題と今後の対応について
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